Referenzschreiben

Seit zehn Jahren bin ich nun Kundin der IONK, betreut durch Hr. Kaspar. In diesen zehn Jahren blicke ich auf eine sehr gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zurück.

Damals mit meinen 25 Jahren und in den Anfängen des Berufslebens stand ich wohl wie so viele junge Menschen im Leben vor einer Menge Entscheidungen sich sinnvoll, ganzheitlich und zukunftsorientiert abzusichern.

Erste Versicherungen und Verträge wurden damals von verschiedenen Sachbearbeitern abgeschlossen. Alles was einem nahe gelegt wird, was man wohl für die Zukunft so braucht. Selbst fehlte mir hierbei neben der Fachkenntnis auch immer im wahrsten Sinne des Wortes der Durchblick.

Durch die Empfehlung der IONK war es eines Tages soweit, entsprechende Analysen wurden erstellt, und ich staunte nicht schlecht. Auch ich hatte es geschafft mich zum Teil doppelt zu versichern und wichtige Lücken nicht zu schließen. Eigenschaften die man prinzipiell umgehen möchte, und es leider trotzdem nicht schafft.

In Zusammenarbeit mit Hr. Kaspar und seinem Team war es mir möglich, meine Versicherungen, usw. auf ein ganzheitliches und zukunftsorientiertes Level zu bringen.

Das Team arbeitet auf einem hohen Niveau, mit Fachkenntnissen und guten Produkten. Bei Versicherungsfällen wird alles schnell und stellvertretend bearbeitet.

Selbst fühle ich mich sehr gut betreut, derzeit blicke ich mit einem guten Gefühl in meine Zukunft, mit einem Gefühl gut für die spätere Zeit vorgesorgt zu haben.

Ich wünsche dem Team weiterhin alles Gute Edith Maier

Fail How